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およそ３ヶ月間の休校の後、やっと６月１日（月）より、通常の学校が戻ってきました。
長らくご心配をおかけしました。すごく元気に学校生活を始めてくれた生徒の皆さんが多
いと感じます。でも一方で、今週は生徒たちは本当に疲れると思います。学校でも体調管
理はしっかりしていきますが、各ご家庭でも、睡眠・食事などしっかりとれるようにご配
慮いただきたいと思います。
新型コロナウイルス感染予防のために、たくさんのご協力をいただいています。すべて

の生徒たちが健康で充実した学校生活を送ることができるよう、しばらくの間ご協力をよ
ろしくお願いいたします。

生徒たちの思い
生徒の皆さんは、この数ヶ月の間、様々なことを考えたと思います。その思いや不安に

対して、学校はしっかり応え、残された学校生活を充実させていかなければなりません。
そのことを大切にしながら、生徒たちの思いを「紡ぐ」からいくつか載せさてもらいま
す。

３年生 ２年生
今日は分散登校でした。午前中だけでも 今日は久しぶりにみんなと会いまし
疲れるのに、６月から普通の登校になれ た。みんな元気だったし、自分も元
ていかれるのかとても心配です。６時間 気なので、とても楽しかったです。
授業が疲れないで行かれるほどの体力を 人と話すのは久しぶりで口が回らな
つけていきたいです。 かったです。

６月の予定がかわります
新型コロナウイルスへの対応により、６月の計画が大幅に変更となります。４月に配布

した「年間行事予定表」とは大きく変わっていますので、学年通信等で確認をお願いいた
します。主な変更点は、以下のとおりです。

①第１回１年交流学習→中止 ②中体連上小大会→中止 ③中体連東信大会→中止
④６月１５日（月）振替休日、６月２９日（月）計画休業日→授業日に変更
⑤１年仮入部・・・・６／２～６／８ ⑥内科検診・・・・・６／１７（水）
⑦部活動発足会・・・・・６／ ９（火） ⑧避難訓練・・・・・６／１５（月）
⑨授業参観日・・・・・・６／１９（金） ⑩生徒総会・・・・・６／２３（火）
⑪心電図検査・・・・・・６／２３（火） ⑫内科検診・・・・・６／２４（水）

分散登校へのご協力ありがとうございました
誰も経験したことのない分散登校が、本校では５月２０
日（水）～２９日（金）まで行われました。１日おきで
奇数グループと偶数グループに分かれての半日登校でし
た。やはり学級は全員が登校して学習・生活してこそと
は思いますが、でも一方で人数が少ない落ち着いた雰囲
気の中で学習できたり、別のグループ（チーム）への思い 【人数の少ない教室】
やりの気持ちが出てきたりして、すべてをマイナスにと
らえるのではなく、少しでもプラスにとらえ、６月の完
全登校に備えることができた、と考えたいと思います。
変則的な登校の毎日で、ご家庭には様々な対応をお願い
し、行っていただきました。様々なご心配をおかけした
とは思いますが、おかげ様で何とか終了することができ
ました。本当にありがとうございました。 【学級担任のメッセージ】



６月１日（月） ３学年集会 校長の話
６月に入り、通常の登校が始まりました。どの生徒、どの学年にとっても、大切な

残り１０ヶ月が始まりました。そして、特に重要な残り１０ヶ月となるのが、３学年
の生徒です。そこで、３学年会にお願いをし、３学年集会において「校長の話」をさ
せていただきました。その一部を書かせてもらいます。

今回の新型コロナウイルス感染の影響は、日本だけでなく、世界中に大変な事態を
起こしています。こんなことは、今までありえませんでした。
長い人生は楽しいこともたくさんあるけれど、順風満帆な日々だけではありません。

きっと様々な困難が皆さんを待ち受けているはずです。私も今までの人生の中で、い
くつかの困難を経験してきました。しかし今から思えば、その時の大変さ・苦労が自
分を鍛えてくれたと思います。でもそれは後で振り返ってみて思えることで、今の皆
さんの思いは、「なんで自分たちの大切な時に」と思っていることでしょう。でも今
はそう思えなくても、今ここを乗り越えた時に、必ずこの１年間の経験は自分たちを
確実に成長させてくれるはずです。だから今こそ自分たちの力を信じて、「大ピンチ
をチャンスに変える」ということを目指してほしいのです。
具体的にこれからの動きの説明
①学習、進路 ②部活動 ③生徒会 ④修学旅行

皆さんへのお願いが２つあります。
一つめ。こんな困難な時だからこそ、３年生が一丸となって団結してほしいと思い

ます。支えあい、助け合ってほしいと思います。友だちを大切にする、学級を大切に
する、学年を大切にする。みんなで助け合って困難を乗り越え、残り１０ヶ月ですが、
よい思い出をつくっていきましょう。
二つめ。こういう状況においても、しっかり堂々と生活し全校をリードする３年生

の姿を、１・２年生の後輩たちに示してほしいと思います。昨年度末の卒業生は、た
いへん立派な態度で、参加できなかった皆さん後輩たちへの感謝の言葉を残して卒業
していきました。そういった「姿」で後輩たちを導くことのできる３年生であってほ
しい。まず皆さんが大切にする道しるべは、「場を清め 礼を正し 時を守る」です
ね。
これから学校全体で大切な３年生を支えていきます。きっとこれから困ったことも

多く出てくることでしょう。一人で悩まず、まずは先生方に相談をしてください。
健康を大切に、これから頑張っていきましょう。

●○●○ れんらく ●○●○
（１）もうすでに学校からの通知や各学年からのお知らせ

によってご承知のことと思いますが、６月１９日
（金）に授業参観日が予定されています。本来でし
たら、授業を参観していただいて、生徒たちの頑張
りを見ていただきたいところなのですが、上田市全
体において６月中の授業参観は実施しない方針が出
されています（７月からは実施できる方向です）の
で、たいへん申し訳ございませんが、「校長の話」
と学年 PTA及び学級 PTAのみの実施とさせていた
だきます。もうすでに２回の授業参観が実施できて
いない状況ですが、ご理解をお願いいたします。

（２）「ほけんだより」にてすでにお知らせ済みですが、今年度、スクールカウンセラー
の先生がかわりました。本校は、昨年度までの佐藤未幸先生にかわり、加藤梨沙先
生となりました。様々な相談に対応していただくことができますので、ご希望の方
は学級担任または中沢一枝養護教諭にご連絡ください。生徒だけでなく、保護者と
の相談も行っていただけますので、よろしくお願いします。


